

40 ans d'investissements au service de l'intégration européenne

Source: Les 40 ans de la Banque européenne d'investissement (1958-1998)- Luxembourg: Banque européenne d'investissement [Prod.], 1998. Banque européenne d'investissement, Luxembourg. - VIDEO (03:14, Couleur, Son original).

Copyright: (c) Banque européenne d'investissement

URL: http://www.cvce.eu/obj/40_ans_d_investissements_au_service_de_l_integration_europeenne-fr-576f5f07-3973-4813-b898-8dc5aa1806f7.html

Date de dernière mise à jour: 04/09/2012

40 ans d'investissements au service de l'intégration européenne

Créée lors de la signature du traité de Rome en 1957, la BEI est toujours restée fidèle au mandat qui lui avait été donné alors : encourager l'intégration européenne. Pour vous, les quarante dernières années évoquent sans doute des événements internationaux, des modes ou le rock'n'roll. Mais pendant tout ce temps-là, la BEI a poursuivi son travail, loin des projecteurs. Au cours de ces quarante années d'existence, la BEI a financé des projets industriels et une infrastructure d'une importance vitale dans des régions défavorisées. Même si trois prêts sur quatre visent encore aujourd'hui le développement régional, l'énergie a également suscité dans les années 70 un intérêt croissant. Au cours des années 80, l'écologie a pris de l'importance aux yeux du grand public ce qui a entraîné la réalisation d'un plus grand nombre de projets environnementaux. Les liaisons routières, ferroviaires, aériennes et les télécommunications ont toujours suscité beaucoup d'intérêt, aujourd'hui plus que jamais.